
CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

CONSIDERANDO que a Constituição Federal brasileira garantiu o acesso à Educação
Infantil às crianças de 0 a 5 anos. A previsão desse direito se deve ao reconhecimento da
importância dessa primeira fase de ensino, onde a criança desenvolve hábitos e valores, através
do contato com a diversidade, transcendendo os limites inerentes às vivências no âmbito da
família, o que será fundamental para convívio em sociedade;

 
CONSIDERANDO que a Educação Infantil, primeira etapa da Educação Básica, tem

como finalidade o desenvolvimento integral das crianças de 0 a 5 anos, por meio das interações e
da brincadeira, considerando o educar e o cuidar como processos indissociáveis;

 
CONSIDERANDO que o atendimento na Educação Infantil na rede pública municipal é

realizado em Escolas de Educação Infantil com gestão compartilhada e em Escolas Municipais
de Ensino Fundamental;

 
CONSIDERANDO que o deficit de vagas em escolas de Educação Infantil em Caxias do

Sul ainda é grande. Para tentar amenizar a situação, a prefeitura tem comprado vagas em
escolinhas privadas do município;

 
CONSIDERANDO que deve ser ampliada a oferta em Educação Infantil também como

garantia dos direitos das mulheres. O impacto dessa política pública é maior em relação às
famílias em situação de vulnerabilidade, onde as mulheres e crianças sofrem mais com a
ausência de proteção do Estado.
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DISPONIBILIZADO NO
EXPEDIENTE DA SESSÃO DE:

27/Fevereiro/2019

APROVADO POR
UNANIMIDADE NA SESSÃO

DE:

07/03/2019

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras e Senhores Vereadores,

Solicita informações ao Poder Executivo
Municipal a respeito das escolas de educação
infantil credenciadas ao Município de Caxias
do Sul.

PEDIDO DE INFORMAÇÕES AO PREFEITO (Art. 176, III)

REQUERIMENTO nº REQ 26/2019
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CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

CONSIDERANDO a importância da Educação Infantil para as crianças, suas famílias e
para a sociedade em geral, na medida em que, com a melhoria da educação, diferentes problemas
sociais são minorados

Face ao exposto, o signatário, requer que, após ouvido o Plenário desta Casa,
seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal o seguinte

 
Pedido de Informações:
 
1) Quantas vagas foram compradas em escolas privadas de educação infantil

em 2018 e 2019 ?
 
2) Quantas crianças foram atendidas ?
 
a) informar quais as escolas e quantas crianças em cada uma delas.
 
3) Qual o valor recebido pela escola por vaga preenchida ?
 
4) É prática recorrente salas acima da capacidade e com poucos profissionais,

desobedecendo as determinações do Ministério da Educação. Quantos profissionais
as escolas declaram ter para atender as crianças ?

 
5) Como é feita essa fiscalização dessas escolas ? Como é feita a prestação de

contas ?
 
6) Quais documentos são necessários para liberação dos recursos ? Qual a

data de liberação do recurso ?
 
7) Quantos dias após o credenciamento e/ou preenchimento da vaga as

escolas recebem o primeiro pagamento ?
 
8) Quais os documentos exigidos no cadastramento e qual a periodicidade

para reapresentação dos mesmos ?
 
9) Diversas escolas apresentam problemas de cunho trabalhista e até

estrutural ? Como é feita e qual a periodicidade das fiscalizações ?
 
10) A SMED exige a certidão de débitos trabalhistas ? Qual a periodicidade ?
 
11) O portal da educação é um importante meio da sociedade fiscalizar as
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FELIPE GREMELMAIER (Autor)
Vereador - MDB

escolas de educação infantil. Qual a periodicidade de atualização ?

Caxias do Sul, 25 de Fevereiro de 2019; 144° anos de Colonização e 129° anos de Emancipação
Política.
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